
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Выступление 

Постоянного представителя Республики Беларусь при ОБСЕ В.Воронецкого 
на заседании Постоянного совета ОБСЕ 

11 октября 2012 г. 
 
 
В ответ на выступление Председателя 
Парламентской ассамблеи ОБСЕ 

 

Уважаемый г-н Председатель, 

Приветствуем Председателя Парламентской ассамблеи ОБСЕ  

г-на Мильори в Постоянном совете и присоединяемся к поздравлениям в его адрес в 

связи с избранием на этот пост. 

Внимательно выслушали прозвучавшее выступление и хотели бы поделиться 

некоторыми своими соображениями в отношении отдельных затронутых аспектов. 

Безусловно, Парламентская ассамблея является важной, неотъемлемой частью 

ОБСЕ. Ее активная позиция по целому ряду вопросов повестки дня нашей 

Организации заметна и востребована. Это наглядно подтвердила и прошедшая в 

Монако ежегодная сессия ПА ОБСЕ. 

Так, в Монако Ассамблеей была принята весьма актуальная резолюция 

«Совершенствование наблюдения за выборами в государствах-участниках ОБСЕ». 

Данная тема регулярно обсуждается в рамках Постоянного совета. Приветствуем 

готовность Парламентской ассамблеи к диалогу по совершенствованию работы ОБСЕ 

на выборном треке. Рассчитываем на то, что упомянутая в резолюции необходимость 

проведения сравнительного анализа избирательных систем и практик всех государств-

участников ОБСЕ, в том числе при поддержке ПА ОБСЕ, в конечном счете приведет к 

разработке и консенсусному утверждению единых стандартов, принципов и правил 

наблюдения за общенациональными выборами по линии ОБСЕ. 

Другим значимым решением Парламентской ассамблеи в Монако стало 

принятие во многом символичной резолюции «Свобода передвижения в регионе 

ОБСЕ». Надеемся, что этой незаслуженно отодвигаемой на второй план теме удастся 
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придать дополнительный импульс в 2013 году в ходе украинского председательства 

ОБСЕ, которое, как мы понимаем, рассматривает проблематику свободы передвижения 

в качестве одного из своих будущих приоритетов в рамках человеческого измерения. 

Конкретным практическим вкладом белорусской делегации в работу ПА ОБСЕ 

в 2012 году стало инициирование принятой в Монако резолюции «Содействие 

использованию новых и возобновляемых источников энергии». Вопросы, поднятые в 

данной резолюции, актуальны для всех государств-участников ОБСЕ и во многом 

созвучны с тематикой Экономико-экологического форума 2013 года. Рассчитываем на 

их дальнейшее предметное обсуждение в рамках второго измерения. 

В то же время вызывает озабоченность сохраняющаяся в рамках Парламентской 

ассамблеи практика принятия ангажированных страновых резолюций, что 

противоречит духу диалога и взаимоуважения, ведет к дистанцированию Ассамблеи от 

прагматичного и конструктивного сотрудничества с государствами-участниками. 

В заключение позвольте пожелать уважаемому г-ну Мильори всяческих успехов 

на почетном и ответственном посту Председателя Парламентской ассамблеи нашей 

Организации. 

Спасибо, г-н Председатель. 


